

KEBERANGKATAN MEDAN/JAKARTA	HARGA/pax (Min = 15 PAX)	KATEGORI
18 Desember 2024	19.990.000	
26 Desember 2024	21.990.000	
06 April, 04 Mei 2025	19.990.000	

HARI 1 : MEDAN/JAKARTA - FUZHOU - CHONGQING

(No Meals) (Estimasi)

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bertemu dengan tour leader, selanjutnya bersama-sama berangkat menuju Chongqing. Transit di Fuzhou. Setibanya di Chongqing. Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat. Hotel Transit.

HARI 2 : CHONGQING (B,L,D)

Setelah sarapan pagi di hotel. Kita akan pergi ke Chongqing menggunakan Bullet Train. Tiba di Chongqing kita akan mengunjungi Hongyadong (Hongya Cave), dahulu dikenal dengan nama Hongya Gate, yang merupakan salah satu gerbang di kota tua Chongqing, terkenal dengan keindahan arsitekturnya. Kemudian mengunjungi Jade Shop dan Latex Outlet. Lalu ke Jiefangbei Pedestrian Street, yang merupakan area komersial kota Chongqing. Lalu menuju hotel untuk beristirahat. Hotel : Days Inn Hotel by Whyndam 4* atau setaraf

HARI 3 : CHONGQING (B,L,D)

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju Ciqikou Ancient Town. Berlokasi di pusat kota dan mudah diakses melalui sistem transportasi kota. Ciqikou merupakan perwujudan dari Chongqing kuno. Menuju Liziba Light Rail Through The Building, yang terkenal karena kereta menembus gedung apartemen. Mengunjungi Silk Market dan Chinese Medicine. Lalu mengunjungi Gedung Kuixinglou 22nd Floor dan menonton 1949 Performance Show, yang menceritakan berbagai kisah menyentuh hati tentang para patriot dan pendukung partai dari berbagai kalangan menjelang pembebasan Chongqing pada tahun 1949. Hotel : Days Inn Hotel by Whyndam 4* atau setaraf

HARI 4 : CHONGQING - HUAIHUA - FENGHUANG - JISHOU by Bullet Train (B,L,D)

Setelah makan pagi, Menuju Fenghuang dengan menggunakan bus. Fenghuang dikenal sebutan Phoenix Town. Kota ini memiliki legenda dimana ada dua burung phoenix yang terbang melintasi kota dan menemukan kota yang begitu indah sehingga mereka terbang rendah dan enggan meninggalkannya. Di Fenghuang Ancient City, Anda akan diajak menjelajahi Wanming Tower, Shawan Scenic Spot, Shibao Old Street. Setelah itu kita pergi ke Jishou menggunakan Bullet Train dan beristirahat. Hotel : Sunshine International Hotel 4* atau setaraf

PENDAFTARAN:

DP 30% dan sisa pembayaran 1 (satu) bulan sebelum tanggal keberangkatan.

TERMASUK:

1. Roundtrip Tiket Pesawat XIAMEN Airlines (JAKARTA), MH + CZ (MEDAN)
2. Transportasi Bus + AC
3. Akomodasi Hotel 6 mlm/ 4*
4. Tiket masuk sesuai itinerary
5. Meals sesuai itinerary
6. Bagasi 20kg/pax

TIDAK TERMASUK:

1. Pengeluaran pribadi, IDD call portel, dsbnya.
2. Optional Tour
3. Visa China Rp. 950.00/pax (biasa)
4. Tipping Rp. 750.000/PAX
5. Biaya-biaya lain di luar dari itinerary

HARI 5 : JISHOU - ZHANGJIAJIE (B,L,D)

Setelah sarapan pagi, Anda akan menuju Zhangjiajie menggunakan bus dan diajak mengunjungi Zhangjiajie National Forest Park. Disana terdapat Bailong Lift, satu-satunya lift di dunia yang dibuat di gunung. Lift tersebut yang akan mengantarkan Anda ke Tianzi Mountain atau ke Puncak Gunung Tianzi yang dijuluki sebagai Avatar Hill atau Gunung Avatar. Hotel : Jintianshengshi Hotel 4* atau setaraf

HARI 6 : ZHANGJIAJIE (B,L,D)

Mengunjungi Jinbianxi Scenic Area, Atau dikenal sebagai Golden Whip Stream, kawasan wisata ini menawarkan pemandangan yang indah dan telah diakui oleh wisatawan dari berbagai negara. Tempat ini terkenal dengan aliran sungai yang jernih, pegunungan yang menawan, dan tebing-tebing curam. Mengunjungi An Gong Store, lalu menuju Junsheng Sandstone Painting Gallery, merupakan sebuah galeri yang menampilkan karya seni lukisan batu pasir oleh seniman LiJunsheng. Galeri ini memamerkan berbagai karya yang mencerminkan keindahan dan teknik unik dalam melukis menggunakan batu pasir, serta memberikan wawasan tentang budaya dan tradisi seni lokal. Kita juga bisa mengunjungi Grand Canyon Glass Bridge +500RMB/Pax (Optional). Hotel : Jintianshengshi Hotel 4* atau setaraf

HARI 7 : ZHANGJIAJIE (B,L,D)

Sarapan pagi di Hotel. FREE TIME atau kamu bisa mengambil optional tour ke Tianmen Mountain (incl cable car), Glass Plank, Tianmen Cave (incl escalator) : +500RMB/Pax. Hotel : Garlet Boutique Hotel 4* atau setaraf

HARI 8 : ZHANGJIAJIE - CHANGSHA (B,L,D)

Setelah sarapan pagi di hotel, menuju Changsha. Perjalanan sekitar 4-5jam. Makan siang di perjalanan. Tiba di Changsha city tour. Bermalam di Changsha.

HARI 9 : CHANGSHA - XIAMEN - MEDAN/JAKARTA

Hari ini setelah proses check in bagasi dan proses imigrasi, Anda akan kembali menuju Jakarta. Transit di Xiamen. Setibanya di Jakarta, dengan begitu berakhirlah perjalanan Anda kali ini. SELESAI. Terima Kasih. Semoga berjumpa kembali di perjalanan SETIA WISATA berikutnya.